

藤原地区公民館通信

令和7年度
第4号

秋空の下みんなで楽しむ!!

令和7年9月28日(日)、ついに第49回藤原地区体育祭が藤原小学校グラウンドで開催されました。

当日は天候が心配されましたが、なんとか雨も降らず競技が行われました。

今年は、渓泉寮を含む8地区が参加し、昨年優勝の一北区、準優勝の南部区から優勝旗やトロフィーが返還された後、一北区の木付俊介さんが選手宣誓を行いました。

パン食い競争や玉入れ、区対抗リレーなど白熱した競技が展開され、皆さんのおかげで大盛り上がりの一日となりました。

子どもからお年寄り、三世代が集まり、藤原地区民同士の貴重な交流が図られた一日でした。参加された皆さん、お疲れさまでした。来年度は50回記念大会です。

当曰は雨天が予想されたため、前日の段階で外の活動は中止となり、2年連続で話し合つた活動ができませんでした。雨天時はピングpong会と子ども会議で決めていたので、事務局主導でしたが、スマーブに実施できたのではないかと思います。

4回目は、話し合いやふれあひまつりについて振り返りを行い、子ども会議に参加した子どもたちの労をねめらつて、参加賞をプレゼントしました。

今後も、子どもたちが主体的に取り組む子ども会活動でありますように、子ども会、子ども会育成会、事務局が連携していきましょう。



自分たちも地域の一員! 子どもたちの手で作る子ども会活動

昨年度から、ふれあひまつりの子ども会イベントを、子どもたちの話し合いで決めていきます。

本年度は7月16日・7月10日・10月29日・11月26日の4回、子ども会の高学年の子どもたちを中心に、子ども会議を行いました。

1回目の話し合では、ドッジボール大会をすることが話されました。2回目では、ルールや試合方法・参加者の募集の仕方など大会の中身について話し合い、3回目では、当日の係分担や流れの確認を行いました。

当曰は雨天が予想されたため、前日の段階で外の活動は中止となり、2年連続で話し合つた活動ができませんでした。雨天時はピングpong会と子ども会議で決めていたので、事務局主導でしたが、スマーブに実施できたのではないかと思います。

モルックは小学校低学年から大人まで一緒に楽しむことができるスポーツだということがわかりました。社会教育課で借用することができます。自治会の行事でも活用してみませんか。



子どもも大人も楽しむモルック体験

12月7日(日)、子どもスポーツ大会として、子ども会主催のモルック体験会を行いました。当日は晴天で、少し動いたら上着を脱ぐような気温でした。参加児童はの名と少ない人数でしたが、講師の岡野大輔さんご指導後、10分程度練習をして、3組に分かれ对戦形式で実践しました。1年生から6年生までいましたが、仲良く楽しく実践することができました。途中から大人も参戦しましたが、最後は子どもたちの勝利でした。

モルックは小学校低学年から大人まで一緒に楽しむことができるスポーツだといふかわかりました。社会教育課で借用することができます。自治会の行事でも活用してみませんか。

あいさつ標語

令和6年度優秀

二宮 優

藤原は あいさついっぱい

笑顔だよ。

令和6年度優秀 八坂 桐真

自分から 大きな声で

ここにちは

地域住民が作る藤原のまつり

11月の日（日）、第46回藤原

ふるさとまつり収益金	
農産物・加工品販売	58,400円
家庭内未使用品販売	35,800円



ふるさとまつりが開催されました。前日の夜から雨が予想されたため、フードコートや外の行事は中止としました。当日も雨が降つたりやんたりの天気でした。体育館の中だけのお祭りとなりましたが、藤原小学校の3年生の平和学習、5年生のとうもろこしの学習成果発表に始まり、日出中学校吹奏楽部の演奏や各団体の発表など、充実した芸能発表が行われました。

作品展示は、絵画や書道、手芸品の他、藤原幼稚園、藤原放課後児童クラブの子どもたちやジューエル藤原の方々の作品の展示もありました。

農産物・加工品販売会、家庭内未使用品販売会も例年以上に盛況でした。特に農産物・加工品販売会は、協賛企業の皆様のご協力もあり、完売となりました。

来年度は晴天を願いましょう。

知っていますか？藤原地区の歴史（10）

下川久保石塔（県指定有形文化財）

下川久保地区の中央部に、かつて地蔵菩薩を本尊とする妙生寺がありました。現在は地区的公民館となっています。この前庭に国東塔と宝篋印塔（ぼうきょうとう）が並び立っています。両方とも石材は凝灰岩で、国東塔は願成就寺石造

宝塔（公民館通信R4.3月発行参照）制作者との関連が推測されます。宝篋印塔は、日出周辺に分布するもので唯一の在銘塔（ざいめいとう）である点が貴重であるといわれています。

宝篋印塔とは、供養塔や墓碑塔などに使われる仏塔の一種で、中国からの伝来後日本で独自の発展をしてきた塔です。五輪塔とともに平安時代以降多く造られています。（日出の文化財）

先日、藤原地区健康づくり推進協議会の歩こう会が開催されました。当日は歴史散策コースとして、「井手八幡神社」「成田尾遺跡」「安養寺経塚遺跡」などを廻りました。藤原地区にはいろんな史跡があることを再発見したようでした。自分たちの住んでいる地域の歴史を知ることで、地域への愛着が増していくと

いいですね。



令和7年度の今後の主な行事

子どもチャレンジ教室（1月、2月）

軽スポーツ大会（2月15日）

話合い活動

公民館運営審議会（3月19日）

自治公民館連絡協議会（3月10日）

体育部長会（3月5日）

子ども会育成会役員会（3月12日）

※各会議で来年度の計画を協議していきます。皆さんのが意見をお聞かせください。直接地区公民館でも承ります。公民館活動で藤原地域を活性化していきましょう。

あとがき お譲りします

11月に行われたふるさとまつりの「家庭内未使用品販売会」で残った品物を藤原地区公民館で保管しています。必要な方に無料でお譲りします。ホール隣の会議室に並べてありますので、どうぞご覧になり、ご自由にお持ち帰りください。期間は、新年になった1月中（5日から30日）の水・土・日以外の午前9時から午後5時までとします。よろしくお願いします。

連絡先：72-2462

